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要  旨  

別添都市計画図のとおり、青線で示された新町井ノ浦線については、

昭和42年３月22日付で国による都市計画決定がなされているが、今日ま

で58年間放置されている。令和５年２月20日付で同件名にて議長宛陳情

したが、令和７年２月10日付で審議未了の通知があった。 

現在の大里新門司線は、カーブが多く事故が多発（2015年～2022年の

８年間で221件、死者１人、負傷者240人（門司警察署調べ））し、今後も

この状態が続かざるを得ない。 

新町井ノ浦線は、戸ノ上山腹を掘り進むので用地買収費用は少なくて

済み、地域の活性化に役立つ。第２関門橋建設のニュースが時折流れて

いるが、今早急に必要なのは、新町井ノ浦線の建設である。 

前回の陳情は結局のところ無視されたので、今回は真剣に受け止めて

いただくようお願いしたい。 
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件   名  都市計画道路（新町井ノ浦線）の早期建設について 




